



## 幕別町体育連盟 創立40周年を祝って

幕別町長 林 照男

幕別町体育連盟が、めでたく創立40周年を迎えられ、ここに記念誌が発刊されますことは、誠に意義深く、心からお慶び申し上げます。

貴連盟が発足して以来、本町のスポーツの普及、振興はもとより地域住民の体位向上と健康増進に、今日まで多大なるご尽力を賜わりましたことに対し、衷心より敬意を表する次第であります。

体育・スポーツは心身の発達を促し、人間性を豊かにするとともに、健康で文化的な生活を営むうえで極めて大切であります。

与えられたルールの中で自己のベストを尽くす集中力や頑張り精神を養うのがスポーツのよさであり、医学的にもスポーツが知力の向上に役立つことが証明されています。

町民の幸せは、一人一人の町民が健康であることから始まり、心身ともに健康であってこそ、働き・楽しみ・学び、そこから生きがいが生まれ、活力がわきでるのであります。

近年、町民の健康に対する関心が高まり、余暇の増大とともに、スポーツへの欲求が著しく高まってきています。町民の求めるスポーツを普及振興することは、町全体で取り組むべき大きな課題であるとともに、その環境整備に対処しているところであります。特に今年は、運動公園の陸上競技場が完成し、引き続き野球場の建設を計画しているところであります。

今後とも、本町スポーツ振興のために関係機関・団体のご協力を得ながら、その充実・発展に一層努力する所存であります。

終わりに、本誌編纂にあたりご尽力された方々に対し深く感謝を申し上げるとともに、貴連盟の益々のご発展を祈念してお祝いの言葉といたします。